

Neuer Schulgarten und moderne Flyer

Der Förderverein der Grundschule Lahausen blickte auf ein gutes Jahr zurück

LAHAUSEN (sb) • Ein moderner Flyer, die Neugestaltung des Schulgartens, die Teilnahme an der Quiz-Show der Sparkasse bei der Weyher Gewerbeschau, ein Lichterfest gemeinsam mit den Lahausener Vereinen und schließlich der Aufbau und das Schmücken eines Weihnachtsbaumes auf dem Schulhof sowie die Organisation der Weihnachtsfeier der Grundschule, die wegen des Umbaus der Schulaula in die Turnhalle ausweichen musste – Das waren die Höhepunkte in der Grundschule Lahausen, auf die der Förderverein auf seiner Jahreshauptversammlung noch einmal zurückblickte. Trotz der widrigen Wetterverhältnisse konnte die erste Vorsitzende Christina Hader die Anwesenden pünktlich begrüßen.

Auf der Tagesordnung standen neben den Berichten auch Neuwahlen. Wieder gewählter zweiter Vorsitzender ist Holger Behrens. Der neue Kassenprüfer ist ebenfalls zugleich der alte: Ralf Be-



Der Vorstand: Ralf Becker (Kassenprüfer), Irmgard Garlich (Beisitzerin), Kerstin Rodewald (Schriftführerin), Franka Surnadschian (Beisitzerin), Christina Harder (erste Vorsitzende), Holger Behrens (zweiter Vorsitzender, v.l.).

cker. Alte und neue Beisitzerin ist darüber hinaus Franka Surnadschian. Aber auch über zwei neue Gesichter kann sich der Vorstand des Fördervereins freuen: Irmgard Garlich und Katrin

Westphal wurden zu Beisitzerinnen bestimmt.

Im Anschluss verabschiedeten die Mitglieder die langjährige und engagierte Beisitzerin, Christine Oehlmann, aus dem Kreis des Vorstands

verabschiedet. Sie hat die Arbeit des Fördervereins nicht nur immer wieder mitgetragen, sondern in manchen Bereichen sogar geprägt, so Christina Hader. Die Vorsitzende als auch die Schullektorin Irmhild Gizler bedankten sich bei Christine Oehlmann mit Blumen sowie einem Bistrotgutschein.

Der Kassenbericht, den Ralf Becker vortrug, wies eine erfreuliche Bilanz auf. Der Förderverein wird auch im Jahr 2010 die Grundschule Lahausen finanziell gut unterstützen können. Die Mitglieder entlasteten den Vorstand nach diesen beiden Berichten einstimmig.

Foto: privat

